



## *Catherine Burrus*

---

### **Presidenta Fundadora Boutique Gourmandises by Yves Thuriès**

De nacionalidad franco-suiza, Catherine Burrus, madre de 3 hijos, (Lætitia, Stéphane, Guillaume) es una emprendedora visionaria que siempre ha buscado oportunidades de crecimiento profesional.

En 1990, después de un estudio de mercado, creó Welcome Service (WS) una compañía de relocación. Esta ofrece a ejecutivos una gama de servicios, facilitando los procesos para traslados nacionales o internacionales, acompañándolos a lo largo de su misión, desde su llegada hasta término.

WS cuenta hoy en día con más de 20 empleados, convirtiéndose en una de las principales agencias de relocación en el mercado Suizo.

WS ha crecido en armonía a lo largo de los años y ahora emplea a más de 22 personas convirtiéndose en una de las primeras y principales agencias de relocación en Suiza.

Con el pasar de los años, dos de sus hijos fueron formando parte del negocio. Desde hace más de un año, WS está bajo la dirección total de Lætitia y Guillaume, quienes mantienen a la empresa en todo su apogeo. Catherine Burrus, quedó como presidenta.

WS es miembro fundador de EuRA (European Relocation Association), miembro de SARA (Swiss Association of Relocation Agents) y de las Cámaras de Comercio e Industrias influyentes en Suiza (CCIG, CVCI) así como la FBN Switzerland.

Durante los 28 años de trayectoria empresarial, WS ha mantenido una reputación de excelencia, la cual le ha permitido fidelizar a sus clientes, empresas y banca internacionales. Ha recibido varios reconocimientos de alta importancia en el universo de la relocación, como el Winner of Cartus «Commitment to Excellence» Award desde el 2007, una vez en la categoría Silver, dos veces en la categoría Gold y ocho veces en la categoría Platinum.

En 2013, Catherine Burrus y su esposo deciden viajar a Ecuador, lugar en el que empiezan una nueva historia y adquieren plantaciones de cacao y una casa en Guayaquil.

Siempre en la búsqueda de nuevos nichos, Catherine Burrus decide a fines del 2017 que Ecuador es un buen lugar para que los amantes del chocolate y dulces de categoría internacional, cuenten con un espacio en el que puedan degustar de este tipo de gastronomía; naciendo así Gourmandises by Yves Thuriès, en donde la calidad, tradición y experiencias son las piezas claves para el éxito del negocio.

Además, Catherine ha sido declarada "Huésped de Honor de la Ciudad de Santiago de Guayaquil" en 2017, honor entregado por el Alcalde, Jaime Nebot Saadi.